

# NAIL POLISH®

D I S P L A Y

Easy, useful and nice!

## TURN STAND DISPLAY FOR GELS

Colour: WHITE GLOSS / CLEAR

Material: impact resistant plastic



## ПОВОРОТНЫЙ ДИСПЛЕЙ ДЛЯ ЛАКОВ

Цвет: БЕЛЫЙ ГЛЯНЕЦ / ПРОЗРАЧНЫЙ

Материал: ударопрочный пластик



Art: TSDG5WG

### Recommendations for usage and maintenance:

- The turn stand display is designed for storing and displaying bottles of gels.
- It is recommended to rotate the display smoothly, without unnecessary effort.
- Avoid hitting the round platform on which the display is mounted.
- The display must not be lifted and moved together with the bottles inside.
- The display is made of impact-resistant plastic. But in any case, please avoid throwing it or hitting hard objects.
- Clean with a soft, damp cloth and, if necessary, use a light soapy water solution.

### Рекомендации по эксплуатации и уходу:

- Настольный поворотный дисплей предназначен для хранения и демонстрации флаконов с гель-лаками.
- Рекомендуется вращать дисплей плавно без излишних усилий.
- Избегать ударов по круглой платформе, на которой закреплен дисплей.
- Запрещается поднимать и перемещать поворотный дисплей вместе с флаконами.
- Дисплей произведен из ударопрочных пластиков. Но рекомендуется не бросать и избегать сильных ударов о твердые предметы.
- Протирать мягкой влажной тканью (салфетка из микрофибры в комплекте), при необходимости возможно использовать слабый мыльный раствор.

Manufacturer: POSMAESTRO LLC

® Trademark №658467

Country: Russia

nailpolishdisplay.com

Производитель: ООО "ПОСМАЭСТРО"

® Товарный знак №658467

Страна: Россия

nailpolishdisplay.ru

**УДОБНО, ПРАКТИЧНО, КРАСИВО!**